

絆～きずな～

10月号

令和7年9月30日

安城西部小学校

5年 学年通信



朝夕の風が涼しく感じられ、秋めいてきました。いよいよ10月、秋本番です。学校実習田では、稲がすくすくと育ち、稲刈りまであとわずかとなりました。子どもたちは、どれくらいのお米が収穫できるのかと楽しみにしています。

さて、10月からは学校生活も後期に入ります。後期の学級委員や委員会が決まり、子ども同士で常時活動の引継ぎをする姿もみられるようになりました。新しく任された役割に一生懸命に取り組もうとする気持ちが感じられます。高学年としての自覚とやる気をいかして、さらに成長していく姿を期待しています。子どもたちが充実した日々を過ごし、心身ともに実りの秋となるように、担任一同、全力で支援をしていきたいと思ひます。今後も温かいご支援をいただきますよう、よろしくお願ひいたします。



稲刈りについて



下記のように、稲刈りを行います。持ち物の準備をよろしくお願ひします。保護者の皆様も、ご都合がよろしければぜひご参観ください。

- 1 日時 令和7年10月14日(火) 8:40～11:00頃
予備日 10月16日(木)
※予備日になったときは、少し時間を短縮して実施する予定です。
- 3 場所 学校実習田
- 4 服装 赤白帽子、長袖シャツ、長ズボン、軍手、
長靴(ない場合は靴の上からビニール袋をかぶせて田んぼに入るようにします)
- 5 持ち物 水筒、タオル、軍手、長靴(持ってこられる人)、着替え、
マスク(必要な人)
必要であれば各自熱中症対策グッズも持ってきてください。
- 6 その他 もしも、アレルギーなどの諸事情により、参加が難しい場合は、
連絡帳などで事前に担任にお知らせください。

運動会について

10月10日から運動会の練習が始まります。まだ暑い日が続くと予想されますので、水分を多めに持たせていただけるようお願ひします。



